



Grande guerre et jeux vidéos

publié le 18/11/2014 - mis à jour le 23/10/2015

Descriptif :

Quels jeux vidéos évoquent la Grande Guerre ? Comment ? Réalité, fiction ?

La **guerre** est un thème majeur et récurrent dans les jeux vidéos.

Pourtant, l'étude de **Julien Lalù, doctorant** à l'université de Poitiers, révèle que la Première Guerre Mondiale est peu utilisée dans les jeux actuels contrairement à la Seconde Guerre Mondiale (506 jeux), la Guerre Froide ou la Guerre de Sécession, rien que sur la période contemporaine.

Pourquoi en est-il ainsi ?

Julien Lalù apporte des **éléments de réponse** intéressants.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.